

Wir trauern um einen lieben Turnkameraden

In Erinnerung und Gedenken an

Roland Hartmeier

Mitglied der Handballriege STV Niederwil



1987 wurde mit Roland Hartmeier ein Mitglied gewonnen, das in der Handballriege des STV Niederwil, neben den sportlichen Aktivitäten vor allem im zwischenmenschlichen Bereich seine sympathischen Spuren hinterlassen hat.

Roland hat als einsatzwilliger und begeisterter Handballer ein sehr sportliches Verhalten gepflegt.

Er unterstützte den Verein aktiv an den Handball-Meisterschaften.

Nebst dem sportlichen Engagement durfte der STV Niederwil stets auf seine tatkräftige Unterstützung bei Vereinsnähen zählen.

Kollegialität war eine Lebensart, die von Roland gepflegt, gelebt und sehr geschätzt wurde. Mit seiner fröhlichen Art und seinem Schalk hat er viel dazu beigetragen.

Mit ihm ist ein liebenswerter Mensch und Freund von uns gegangen, den wir vermissen werden.

Wir entbieten, seiner Frau Irène, seinen Töchtern und Angehörigen unsere herzliche Anteilnahme.

Im 77. Altersjahr verstarb Roland Hartmeier am 2. Januar 2023.

Wir werden Roland Hartmeier ein ehrendes Andenken bewahren.

STV Niederwil / H.R. Schüepf – 5. Januar 2023

Am **Mittwoch, 11. Januar 2023** findet um **14:00 Uhr in der kath. Kirche Stetten** der Abschiedsgottesdienst statt. Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Die Mitglieder vom STV Niederwil begleiten ihn auf seinem letzten Weg.

Treffpunkt **pünktlich 13:30 Uhr Parkplatz Gemeindehaus Niederwil.**

Als äusseres Zeichen der Verbundenheit tragen wir die **Vereinstrainerjacke „Unicorn“**.

Eck-Daten:

05. Juli 1946

14. März 1987

06. Jan. 1990 bis Jan. 2022

Geboren

Eintritt in die Handballriege des Turnverein Niederwil

Vorstandsmitglied und Aktuar Handballriege